

TRAIL DE MAREDSOUS

Les attentes de 1400 traileurs ont été comblées



« Je ne suis pas un habitué des trails nocturnes, mais j'ai plutôt apprécié celui-ci. » Matthieu NEYRINCK



6 Six filles seulement sur la grande distance, et près de 300 sur la petite.



Après les six cent cinquante participants de l'an dernier, le Maredsous Christmas Night a fait « trail comble », vendredi soir.

• Amandine GILSON

Le petit bébé de Jean-Marie Lani est devenu grand. Avec mille trois cent quatre-vingts préinscrits, quelques jours avant le grand départ, le Maredsous Christmas Night Trail est devenu l'un des plus grands trails nocturnes de Belgique. Si l'an dernier l'événement était amateur, on peut dire que cette année, il s'est professionnalisé grâce à l'association de Jean-Marie, à l'origine du projet, et d'Event See, une entreprise créatrice et organisatrice d'événements. « Ce n'était pas possible de continuer de manière amateur, surtout dans ce cadre, qui s'y prête magnifiquement bien, explique Jean-Marie Lani. Nous avons profité des critiques constructives de l'an dernier pour rebondir, et tenter d'améliorer le plus possible notre trail. Le fléchage a été doublé, en quantité mais également en taille, nous avons eu les accords des exposants pour ouvrir le marché de Noël durant la soirée à destination des accompagnants durant la course. Idem pour la patinoire ».

Peu d'accidents, beaux vainqueurs

Parmi les inscrits, la demoiselle blessée l'an dernier, dans un malheureux accident avec un chevreuil, était invitée par les organisateurs, mais pas seulement...

Troisième au classement « Be-trail », François Reding avait jeté son dévolu sur les 30 km et s'est logiquement imposé, devant Nicola Buccì et Fabrice Pasque, qui a cédé sa deuxième place de l'an dernier. À l'unanimité, les coureurs ont apprécié les modifications sur ce parcours désormais plus sauvage. Du côté des filles, Alexandrine Renard s'est imposée, devant Noémie Moïnié et la malheureuse Amélie Harvengt. Cette dernière, longtemps en tête, s'est blessée à quelques centaines de mètres de la ligne et a dû être évacuée et recouverte au genou. Elle fait partie des trois seuls accidents à dénombrer. Si certains « vrais traileurs » ont regretté le manque de dénivelé sur les 15 km, celui-ci était avant tout destiné à un public plus débutant. Matthieu Neyrinck a d'ailleurs profité du tracé roulant pour faire la différence sur ces principaux adversaires, Axel Mathy et Corentin Crouquet, deuxième l'an dernier. Chez les dames, c'est la Française Sandrine Duhamel qui s'est imposée, enchantée de sa première expérience en nocturne. La Namuroise Françoise Jouniaux s'est classée deuxième, devant Christelle Soethoudt. Les organisateurs attendent le retour, qu'ils espèrent positif, de l'Abbaye mais comptent bien prévoir une troisième édition... ■



• Matthieu NEYRINCK Vainqueur sur le petit parcours

« Rapidement, nous avons été quatre à nous détacher du reste des coureurs. Lors des parties assez roulantes, je n'étais pas au top, mais à quelques centaines de mètres de l'arrivée, dans la dernière montée, j'ai accéléré et personne n'a suivi. C'est vraiment à ce moment que j'ai pu faire la différence. Je ne suis pas un habitué des trails nocturnes, mais j'ai plutôt apprécié celui-ci ».



• François REDING Vainqueur sur le long parcours

« Les escaliers du dernier kilomètre, c'était vraiment mortel. Ayant oublié ma frontale, j'en ai une à prêter, mais n'étant pas certain de l'autonomie, j'ai décidé de partir vite, de courir vite, et de terminer vite, pour ne pas avoir de mauvaise surprise. C'était un peu une course contre la lampe. Le parcours était roulant jusqu'au quinzième, et puis beaucoup plus difficile, mais très boueux ».

Énormément de monde au départ de Maredsous vendredi soir, où on avait mis les petits plats dans les grands.



François Reding remporte la longue distance devant Nicola Buccì et Fabrice Pasque.

VITE DIT

La plus grande guirlande de lampes frontales

Pour sa deuxième édition, le Maredsous Christmas Night Trail a d'ores et déjà battu un record. En étant la seule épreuve nocturne belge où plus de mille participants se sont élançés sur une même distance, il rejoint le cercle très sélect des plus grands trails de Belgique. Une fierté totale pour les organisateurs, mais surtout par les participants, qui n'ont pas été trop gênés par l'affluence sur la petite distance. Seulement six courageuses



Alexandrine Renard et Noémie Moïnié ont été les deux premières dames sur 30 km.

pas attiré les foules féminines. Seules six courageuses se sont élançées sur les trente bornes, face aux cent quatre-vingt-huit

hommes. Pour les féliciter, les organisateurs ont choisi de toutes les récompenser, mais surtout de toutes les appeler sur le podium lors de la remise des prix.

De triathlon à trail, il n'y a que quatre lettres

Pendant cette période hivernale, les triathlètes en profitent pour se diversifier. Beaucoup ont d'ailleurs fait le déplacement jusqu'à Maredsous pour peaufiner leur préparation, comme Matthieu Neyrinck, qui l'a emporté sur le petit parcours, Julien Piron qui a terminé sixième, sur cette même distance ou encore Yohan et Gaylord Coulon. Le vainqueur de la longue distance, François Reding vient lui aussi de la triple épreuve.

CLASSEMENTS table with columns for rank, name, and time for 15KM and 30KM categories.